

15.11.2024

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

„Rock em Hoff meets Stiftung Much“

Stiftung bedankt sich für die großzügige Spende

Am 17. August fand erneut das beliebte Konzert „Rock em Hoff“ statt, das von Freunden guter Live-Musik aus „Spaß an der Freud“ organisiert wurde. Das Event stand unter dem Motto „Für den guten Zweck“.

Mit den Bands „Big Bang & the Billy Boyz“ und „B 56“ sowie einer mitreißenden After-Show-Party wurde den Zuschauern beste Unterhaltung geboten. Die fantastische Stimmung und die herausragenden Darbietungen werden allen Gästen noch lange in Erinnerung bleiben. Über 50 engagierte freiwillige Helfer trugen dazu bei, dass die Veranstaltung reibungslos ablief.



Die Organisatoren von „Rock em Hoff“ und die Vertreter der Stiftung Much

Am 3. November überreichten die Organisatoren Sebastian, Thomas, Dominique, Tamino, Fabio und Lars im Rahmen eines Treffens auf Haus Gippenstein einen beachtlichen Spendenbetrag an die Vorsitzenden der Stiftung Much, W. Knipp und H.-W. Schlimbach. Diese Spende wird die nachhaltige Förderung von Jugend, Kultur, Bildung und sozialen Projekten in unserer schönen Gemeinde unterstützen. Weitere Informationen zu unseren Projekten und der Arbeit der Stiftung finden Sie unter stiftungmuch.de.

Der Vorstand ist begeistert von dem Musik-Event und der großzügigen Geste. Er bedankt sich nochmal ganz herzlich bei allen, die zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen haben.

Der Vorstand Stiftung Much

15 Dörfer, 15 Gewinnerinnen und Gewinner

Ehrung der Siegerinnen und Sieger des 24. Kreiswettbewerbs 2024 „Unser Dorf hat Zukunft“

5 Mal Gold, 6 Mal Silber und 4 Mal Bronze - das ist das Ergebnis des diesjährigen Kreiswettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“.

Um das zu feiern, hatte Landrat Sebastian Schuster ins Rathaus nach Siegburg eingeladen. Gemeinsam mit Regina Rosenstock, Leiterin des Referates Wirtschaftsförderung und Strategische Kreisentwicklung des Rhein-Sieg-Kreises und der Vorsitzenden der Bewertungskommission, Renate Becker-Steinhauer, nahm der Landrat die Siegerehrung vor und überreichte Vertreterinnen und Vertretern der ausgezeichneten Dörfer die Preisgelder.

Im Drei-Jahres-Turnus werden im Rhein-Sieg-Kreis zukunftsorientierte Ideen für die soziale, wirtschaftliche, kulturelle, bauliche und ökologische Ausrichtung eines Dorfes gesucht - mitmachen können alle Dörfer und Ortsteile mit maximal 3.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Ziel des Wettbewerbs ist es, zukunftsfähige Dorfstrukturen zu schaffen, die Lebensqualität zu steigern und Zukunftsperspektiven für den ländlichen Raum zu entwickeln. Denn das Leben in den Dörfern ist ein Stück Lebensqualität, das es langfristig zu sichern und zu steigern gilt. Der Wettbewerb zeigt den Entwicklungsstand in den jeweiligen Dörfern auf, schlägt Verbesserungen vor und stößt Entwicklungsimpulse an.

Der Kreis stellte 15 000 Euro als Preisgelder zur Verfügung, die Sponsoren RSVG, Rhenag und KSK gaben weitere 6680 Euro für Sonderpreise dazu. In zwei Kategorien wurde die Bewertung vorgenommen: große Ortschaften über 1000 Einwohnerinnen und Einwohner sowie kleine Ortschaften unter 800 Einwohnerinnen und Einwohner.



Bei den "Kleinen" kassierte Much-Bövingen einen Bronze Platz, der mit 500 Euro belohnt wurde.

Herzlichen Glückwunsch

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH